



増林地区コミュニティ推進協議会のシンボルマークです。

コミュニティ 川のあるまち

2006 平成18年

3.31

ましばやし

No. 23 コミ協だより

増林地区コミュニティ推進協議会ホームページのURL http://homepage3.nifty.com/mashibayashi_comi/index.htm

発行/増林地区コミュニティ推進協議会 ☎ 343-0011 越谷市増林2丁目82番地 増林地区センター内 ☎ 962-2855

建設が進む！城ノ上小学校！

東越谷小学校の児童数増加に伴い、長らくの懸案でした（仮称）第二東越谷小学校が昨年九月、正式に城ノ上小学校と名称が決まり、大字増林字城ノ上地内に建てたいま順調に工事が進んでおります。



南側から見た城ノ上小学校校舎完成（左手前が校庭）



自治会紹介

三丁野自治会

三丁野自治会は、増森一丁目、増森二丁目、大字増森地域一帯をそのように呼びます。自治会の北西には、東埼玉資源環境組合第一工場や農業技術センター、特養老人ホーム「憩いの里」があり、付近には新方川が流れる水田地帯と住宅地が共存し環境の良い所です。

なってきた。文化面においても増森神社で年一度、増森神社祭礼・納涼祭が七月に開催され、神社役員、増森自治会連合（森西川、本田、新田、三丁野各自治会）役員と、各種協力団体との合同で運営にあたっています。地域密着の祭りを考え、五穀豊穣を祈願し、納涼大会では、子供から大人まで楽しめるように数々の催し物があります。子供達には夏休みの思い出作り、大人は夏の夜のひとときの涼を楽しむ行事になっています。自治会館は、地域活動の拠点として老人会、子供育成会その他協力団体の会合や地域レクリエーション活動に幅広く使用されています。



祝成人

晴天に恵まれた一月八日（日）越谷市では平成十七年度成人式が各地区で開催されました。増林地区では越谷市立東中学校体育館において行われ、新成人たちは晴れやかな笑顔で体育館に集まりました。今年度は実行委員会の新成人の司会により式典が行われ、参加した百十五名の新成人は和やかな雰囲気の中、誓いの言葉とともに大人への一歩を踏み出しました。式典後には、恩師の先生を囲んでの茶話会やビンゴ大会・催し物が行われ楽しい語らいのひとときを過ごしました。成人式でのアンケートでは出席した理由のトップに「クラスメイトに会うため」

次には「二十歳になった自分に対するけじめのため」となっており、大人となる意識の高さがうかがわれました。これからも益々自分を磨き成長していくことを願っています。



清原啓典 今年の成人式は、僕にとつてかけがえのない思い出の一つになりました。この数年では、成人式で大暴れし警察に補導されたり、マナーが悪く注意されあげくには式を止めてしまったという事がニュースで流れ、年輩の人からは「成人式はやらぬ方がいい」となど批判する声が多く聞かれました。僕達の成人式はどうかと思つていましたが、そのようなことは全く無く、むしろビンゴ大会やお茶会など楽しいイベントがあり、当時の担当の先生とも会うことが出来ました。一番印象に残つたのは久しぶりに同級生と再会出来たことです。この様な素晴らしい式を開いてくれた実行委員の方や祝つてくださった方々ありがとうございました。



内田小百合 5年ぶりに母校の正門をくつた時、あまりの懐かしさに、何故か緊張していました。会場へ入ると、そこには久しぶりに会う友人達やお世話になった諸先生方の姿があり緊張が大きな嬉しさに変わりました。式中は、改めて成人としての実感が沸き、とても新鮮な感じが引き締まりました。式後の茶話会やビンゴ大会もとても楽しかったです。中学卒業時、ずっと先だと思つていた成人式が、もう終わってしまった。そして今、私は成人として日々を過ごしています。今までも以上に自分の行動に責任を持ち、少しでも多く社会に貢献していけるように精一杯頑張つていこうと思つています。成人式は私にとつて、生涯忘れられない素敵な思い出になりました。



プレーパークで遊びませんか

木のぼり、ペーゴま、のこぎり、トンカチ工作、ロープスライダー、ダンボールの基地づくり、などなど 子どもだけでなくお父さん、お母さんも遊んでしまう公園があります。モットーは

「自分の責任で自由に遊ぶ」

子どもが公園で自由に遊ぶには、「事故は自分の責任」という考えが基本です。そうしないと禁止事項ばかりが増えてしまい、結果、子どものチャレンジする機会を奪うことになってしまいます。
のこぎりで指切っちゃった！、べっこうアメ作ってヤケドした！ 刃物で切れば痛いこと、火に触れば熱いこともやってみなければわかりません。
危険があるから自ら注意もするし、冒険



おさとと水でべっこうアメを作ります。マシュマロを焼いてもおいしいよ



大きな木にロープをつないで渡ります。オットットット...

心、挑戦心もわく。少しずつ試してみること、自分でできることとできないことがわかり、一人ではできないから仲間と協力することを覚える。小さなケガを繰り返す中で大きな事故から本能的に身を守る術を身につけていく。これって、とっても大切だと思います。

「越谷にプレーパークをつくる会」は、東越谷第七公園で毎月三回（第一土曜日、第二土曜日、第三日曜日）プレーパークを開催しています。ボランティアリーダー、スタッフが係わり、午前十時から午後三時まで自由に遊べます。参加費は無料です。

問い合わせ 070-5210-1940
「越谷にプレーパークをつくる会」

十七年度をふり返って

総務・企画部会

一、「1100五ときめきチャレンジまじばやっ」

十月二日（日）、参加者、四二五八名増林地区のコミュニティづくりを推進する目的で、今年も各団体の協力を得て盛大に開催することができました。

二、「コミ協講演会」
十二月三日（土）参加者三十七名

三、視察研修会

二月十二日（日）参加者三十名

世田谷にある羽根木プレーパークに行ってきました。羽根木は一九七九年日本での完全常設型のプレーパークです。たき火をしている子、木登りをしている子、遊びを通して輪が広がっていく様子が実感でき、有意義な視察研修でした。

ふるさと（故郷）部会

さわやかウォーキング！

十一月五日（土）第十一回さわやかウォーキングが百名参加のもと行われました。今回は「おしゃべりしながら、ゆっくりに歩いてみよう。」で、新方川沿いの野鳥の森へ。古利根川沿いから収穫体験の畑へ、そして、ふるさと増林地区へ戻るコース。野鳥の森では、暑い夏が長かったせいから紅葉はまだまだでしたが、おしゃべりに弾んだ休憩でした。古利根川沿いでは、ゆつたりと流れる川面に写る秋の空や川原の野草に心が和み、八月一日にオープンした越谷斎場、十九年に向け工事準備の始まった地区センターの建設地には驚いた人も多かったようです。

昨年が続いての収穫体験ではいろいろと苦戦しながら大根を収穫し、さらに水菜とおいしいとん汁に疲れが癒された一日でしたが、これから、ますます変わっていくふるさとを、いろいろと感じた時間でもありました。

花いっぱい咲かせ隊

一昨年の国体開催にもない花で歓迎しようという事で、ひまわり「ティディベア」の種子を蒔いてみました。

今年「花いっぱいにする」とともに、地区住民のコミュニティづくりの貢献と関係団体の方々にお願ひし、ひまわりの種子を蒔いていただきました。公園や庭先等に黄色で丈の低いひまわりの花を目にした人も多かったです。来年も思いまします。



ひまわり「ティディベア」

ふれあい（交流）部会

農体験について

五月に薩摩芋を植え、八月七日に農体験希望者とジャガ芋の植え付け、大根の種まきをしました。その後、西瓜を頂き大変喜ばれました。



大きいのがとれた！

十月二日の「ときめきチャレンジ」では朝採り野菜（大根・ジャガ芋）が好評で即完売となりました。
二回目の収穫十一月二十三日は、大人・子供約八十人が参加、土まみれになりながら、楽しそうに大根抜きをしました。また採れた野菜で作った豚汁を頂き、大根、ジャガ芋を手解散しました。次回の参加を、お待ちしております。

しあわせ（福祉）部会

部会の年間事業は、五地区で実施の高齢者向け「コミ協サロン」、三才未満の子どもと保護者を対象とした「子育てサポート」そして「介護関連」の三本柱で運営しています。

いずれの事業も地域の皆様との交流、参加者相互の親睦を図る事が第一目的です。中でも子育てサポートは好評で十回の講座終了時には、子ども達の成長振りが目に見え、また、お母さん達も友達ができ、大変喜んで頂いています。他人とのかかわりが日に日に希薄になりつつあるこのころ、地域の皆様をつなぐパイプ役になればと思います。各事業ともより多くの方の参加をお待ちしています。

地域安心部会

防犯研修会（二月十九日（日））

越谷市役所地域活動推進課に協力をいただき、今後の方向性や安全ネットワークの組織づくりや推進体制の強化、防犯についての研修会を開催しました。

ホームページ運営委員会

委員会を活性化して、タイムリーな情報発信を目的として、コミ協の活動にリンクしたホームページ作成活動を行う。

おもな活動実績

- 七月 十七日 部会年度計画、コミ協サロンページ作成会
- 八月 二十八日 部会のページ作成
- 十月 十六日 部会のページ作成
- 十一月 十三日 部会のページ作成
- 一月 二十二日 部会のページ作成
- 二月 十九日 部会のページ作成
- 三月 十二日 部会のページ作成



「お詫び」
あの「この人」は紙面の都合上お休みします。

編集後記

花の便りに心弾ませる今日この頃、平成十七年度も視察研修会を最後に無事終了することができました。これからも各自自治会行事など色々な意見がありましたらお聞かせ下さい。地域の情報誌として、紙面作りにも励んでまいりたいと思います。また、四月から、ゴミの分別が大きく変わり手間が倍以上かかりますが、一人一人の行動が地域環境を守ることにつながります。皆さんで協力し合いまししょう！